

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

令和3年 秋の全国交通安全運動
9月21日(火)~9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

《トラック対自転車事故 多発！》
左折時の巻き込み事故に要注意！
必ず確認をしてからハンドルを切ること！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

渋滞で乗用車が減速

後ろからタンクローリーが追突

車6台が絡む玉突き事故 2人けが

- ◇ 前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう ◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故 ◇

2021/9/19(日) 14:22

19日正午すぎ、神奈川県の首都高速で乗用車が渋滞で減速していたところに、後ろから来たタンクローリーが追突。乗用車は、はすみでさらに前の車に追突するなど合わせて6台が絡む玉突き事故となり、先頭の乗用車1台が炎上した。40代男性と50代女性がそれぞれ軽傷を負い、搬送された。

午後8時 国道の横断歩道付近を横断の女性2人

乗用車にはねられ、1人死亡、1人意識不明の重体

横断歩道の信号は、「黄色点滅信号」だった

- ◇ 夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります ◇
- ◇ 「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止 ◇

2021/9/19(日) 12:21

18日午後8時過ぎ、広島県の国道で男性(25)が運転する乗用車が、横断歩道付近を歩いていた女性2人をはねました。この事故で近所に住む女性2人が全身を強く打ち、72歳の女性が死亡、73歳女性が意識不明の重体です。現場は片側1車線の直線道路で事故当時横断歩道の信号は点滅っていました。

酒飲み、軽トラ運転

赤信号停車の車に追突

男性にけがさせ逃げる 会社員の男を逮捕

- ◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか… ◇

2021/9/20(月) 8:01

18日午後8時すぎ、愛知県で酒を飲んで軽トラックを運転し、交差点で赤信号で停車していた乗用車に追突、運転していた男性(23)にけがをさせた上、逃げたとして会社員の男(36)が逮捕されました。事故のはすみで乗用車は前に停まっていた別の車にも衝突しましたが男性(52)にけがはありませんでした。